

Comienzan las obras de Medicina y Farmacia

Ambas facultades se edifican junto a los hospitales de Ciudad Real y Albacete para completar sendas áreas biosanitarias

La Universidad regional ha iniciado las obras de las facultades de Medicina y de Farmacia, en los campus de Ciudad Real y Albacete, respectivamente. Estas nuevas infraestructuras se construyen junto a los hospitales de ambas capitales y contribuirán a configurar sendas áreas biosanitarias y a mejorar el servicio sanitario en la región. Según avanzó el rector, Ernesto Martínez Ataz, tanto Farmacia de Albacete como Medicina de Ciudad Real podrán inaugurarse en 2013. Este último centro se estructura en tres módulos, con unos veinte mil metros cuadrados de superficie, y está diseñado con criterios sostenibles, al igual de Farmacia de Albacete, en cuyo campus se han inaugurado también la ampliación de su propia Facultad de Medicina y el gimnasio de la de Educación.



FACULTAD DE MEDICINA DE CIUDAD REAL

- > Se construye en un terreno cedido por el Ayuntamiento de Ciudad Real
- > Incluye módulos dedicados a docencia, investigación y usos comunes
- > Complejo energéticamente sostenible, con una planta de cogeneración y un revestimiento "inteligente"



Arriba, las autoridades ponen la primera piedra de Medicina, que se recrea virtualmente abajo

FACULTAD DE FARMACIA DE ALBACETE

- > Edificio moderno y funcional que completa el área biosanitaria
- > Se construye junto a la Facultad de Medicina
- > Los sondeos geotérmicos ejecutados en el entorno servirán de apoyo energético al sistema de climatización del edificio, consiguiendo una importante reducción de consumos.



Recreación de la fachada de la Facultad de Farmacia



El rector -centro-, la consejera de Educación y la alcaldesa de Albacete introducen la urna en la primera piedra de la Facultad de Farmacia